

Democracia da confianza a la inversión

DIEGO AGUILAR

Garantizar el respeto a la democracia brindará mayor confianza a las empresas para que inviertan en México, estimó losé ral y los organismos públicos locales, y Medina Mora, presidente nacional de la Confederación Patronal de la República la democracia se fortalezca como un sis-Mexicana (Coparmex).

Durante una rueda de prensa donde la Coparmex expresó su inconformidad con la reforma electoral planteada por el Ejecutivo federal, Medina Mora comentó que el respeto a la democracia es vital para el desarrollo de México. Tenemos que construir, desde la ciudadanía, esa democracia para que el país siga adelante", señaló.

Medina Mora expuso la preocupación del sector privado por el deterioro de la

vida democrática en México y por los constantes ataques contra el Instituto Nacional Electoral (INE), el Tribunal Electollamó a la sociedad a participar para que tema de vida política y económica.

"La actitud de las autoridades, legisladores y partidos políticos, nos alerta sobre los riesgos que corre la democracia mexicana", subrayó.

El presidente de la Coparmex agregó que 'no es el momento de una Reforma Electoral porque no la necesitamos. Lo que sí necesitamos es definir qué tipo de democracia queremos (...). No queremos una reforma electoral desde los partidos o desde el gobierno, sin la ciudadanía", dijo.